

Kunstwerk: „Flasche im neuen Kleid“

Mia-Marie Sanderbeck
3. Klasse
GS Hinterweidenthal

Zum Wettbewerbsthema „verhüllt ... ?transparent ... ?“ hat mir meine Lehrerin im Kunstunterricht verhüllte Kunstwerke gezeigt z.b den verhüllten Reichstag.

Dabei habe ich folgende Idee gehabt.

Ich habe mir eine Flasche ausgesucht, weil meine Mama oft Flaschen kauft und da ist mir die Idee gekommen. Ich habe meine Flasche in blauen Stoff eingehüllt, weil ich ihn sehr schön finde. Ich habe sie mit blauer Wolle so umwickelt, dass die Form der Flasche gut raus kommt. Jetzt gefällt sie mir richtig gut.